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Am 10.04.2019 hatte ich die Möglichkeit meine ehemalige Schule “Instituto Ballester” in 

Argentinien als Bezugsperson von BayBIDS zu besuchen. Dort habe ich einen Vortrag über 

“Studieren an Bayerischen Hochschulen” gehalten. Dieses Gespräch war für die Absolventen 

von die Betriebs Bildungszentrum. 

Für mich war diese Präsentation sehr wichtig, weil ich alles das mich nicht früher erzählt würde 

erklären konnte. Persönlich hatte ich viele Probleme mit der Information und die Unterlagen bei 

der Einschreibung. Die Veranstaltung hat ungefähr zwei und halb Stunden gedauert. Die 

Schüler waren begeistert und haben vielen Fragen gestellt.  

Ein paar ehemalige Schüler, die auch in Deutschland studieren wollen, sind extra in die Schule 

gekommen, um meine Erfahrung zu hören. Obwohl ich relativ lang da war, war die Zeit nicht 

genug. Deswegen habe ich einen zweiten Vortrag am 16.04 gemacht. Sie waren über die 

Information sehr interessiert und haben sogar noch mehr Fragen gestellt. 



 

Meine Meinung nach bringt diese Veranstaltung sehr viel. Ich denke, dass es sehr wichtig ist, 

dass ehemalige Stipendiaten ihre Erfahrung erzählt, weil jedes Land etwas anders ist. Jedes 

Land hat verschiedene Abschlüsse und Unterlagen, und niemand weißt besser, wie die 

Aufnahmeverfahren funktionieren, als jemand, der genau gleich schon gemacht hat. 
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